



Farah Gebara será secretario general en San Lázaro

El designado secretario general de la Cámara de Diputados, Mauricio Farah Gebara, agradeció a los diputados de la LXVI Legislatura la confianza que se le entregó por unanimidad para asumir de nuevo este cargo.

“Me siento muy honrado por esta decisión, que me comprometo a desempeñarme con dedicación y profesionalismo para que los servicios parlamentarios y administrativos apoyen con eficiencia las actividades sustantivas de las y los legisladores, los grupos parlamentarios y los órganos de Gobierno”, escribió en un pronunciamiento que subió a su cuenta de “X”.

Farah Gebara, quien asumirá el cargo el 02 de octubre, se dijo complacido de tener nuevamente esta oportunidad, pues ha sido secretario general durante 12 años continuos en el Congreso de la Unión, tanto en la Cámara de Diputados de 2012-2018, y en la del Senado de 2018 a 2024.

“Me entusiasma regresar a esta H. Cámara, en la que siempre he reconocido la colaboración de personal competente y experimentado, con el que tendré el gusto trabajar nuevamente a partir de octubre. Reitero mi gratitud y refrendo mi compromiso con esta alta responsabilidad”, expresó. /24 HORAS